



南関町議会議長 橋永芳政

コロナ禍を乗り越え、 行政と一丸となつて新たな 南関町の創造へ

新年明けましておめでとうございます。町民の皆様におかれましては希望に満ちた輝かしい新年をお迎えのことと心から慶び申し上げます。また、町政はもとより議会運営に格別の「ご理解」と「協力を賜り、厚くお礼申し上げます。さて、一年を振り返りますと「口ナ禍により「緊急事態宣言」「まん延防止等重点措置」が発令される中、ようやく期待のワクチン接種が始まりました。最初は不安もありましたが、国を挙げての取り組みで現在のところ効果が出ているように思われます。また、献身的な取り組みをいたしている医療関係者の皆様には、改めて感謝申し上げます。そのような中で延期になつてい

また、昨年は菅内閣から岸田内閣へと移り、衆議院議員選挙では、引き続き自民・公明の連立政権となりました。国では一億総活躍社会の実現に向けた地方創生の動きが続けられていますが、コロナ禍で人や経済の動きが止まっている現在、時代の行く先がますます不透明感を増してお

「跡地」の利用、これらを含めたうえでの南関版コンパクトシティ構想、さらには、防災行政無線デジタル化の完了、旧白秋生家整備等どれもが限られた財政の中での活気ある町づくりに努めていかなければなりません。

しかし、昨年12月に策定された「第六次南関町行政改革大綱」や現在進められている「南関町地域未来構想」を基に取り組んでいただけると期待しております。

いよいよ私達、17期議員は2月25日までの任期となりました。この間、いろいろな事があり、私自ら議長としての重責に悩んだこともありましたが、17期議員と

会の形成を目指す」と目的とした「第六次南関町行政改革大綱」、町民の利便性の向上・地域活性化、行政事務の効率化、地

対策や少子高齢化対策については、国勢調査での人口減少もあり、更に力を入れていかなければならぬ問題となつておる、令和3年度からスタートした第3期目となる「住んでよかつたプロジェクト推進事業」を中心に関係課との事業調整を図り、より住みやすい町を目指します。

して気軽に親しみを持つてお集まりいただけるように職員一同お待ちいたしております。

など、これまで以上の危機管理体制を執っていきたいと思います。さて、南関町の行政・防災の拠点となる役場新庁舎と有明消防南関分署を含めた防災関連施設が年末までに完成し、1月4日(火)開庁、15日(土)に落成式を迎えることとなりました。



南関町長
佐藤安彦

コロナや災害にも負けない、 一人ひとりが輝ける町に!

新年明けましておめでとうございます。
町民の皆様には、ご家族お揃いで希望に満ちた輝かしい新年をお迎えのことと心からお慶びを申し上げます。

新型コロナウイルス感染症については、熊本県にもまん延防止等重点措置が発令される中で、私たちが生活する有明地域でも幾つものクラスターが発生し、日常生活にも様々な制限がかかり、学校や職場、飲食店やホテルなど、全ての方に「苦労をお掛けした」と思っています。

このような中で、「クチン接種

医師会の「理解と協力により、希望される全ての方の接種は完了していますが、若年層の接種率がやや低いような状況でありますので、引き続きワクチン接種を推進するとともに、3回目の接種にも迅速な対応ができるよう準備して参ります。

また、今年の冬はインフルエンザの流行も危惧されている中で、市民の皆様方には、新型コロナウイルス感染症と併せて、できる限りの対策・支援を行って参りますので、引き続き新しい生活様式等を守つていただき、経済活動、各種活動の実施と感染予防を両立していただきたいと思います。

など、これまで以上の危機管理体制を執つていきたいと思います。さて、南関町の行政・防災の拠点となる役場新庁舎と有明消防南関分署を含めた防災関連施設が年末までに完成し、1月4日(火)開庁、15日(土)に落成式を迎えることとなりました。

今後は町民の皆様の生活を守る施設、よりどころとなる施設として気軽に親しみを持つてお集まりいただけるよう職員一同お待ちいたしております。

また、南関版コンパクトシティ構想の大きな柱は完成しましたが、うから館や元役場庁舎、公民館、保健センター等の利活用につ

副町長 大木 義隆
教育長 谷口慶志郎

ないと考えています。
私自身も、防災対策や定住対策・少子高齢化対策、働く場所の確保など、トップセールスも含めて全力で各事業を進めて参りますので、皆様方のご指導・ご鞭撻を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。

最後になりますが、南関町の更なる発展と今年が皆様にとって良い年になることをご祈念申しあげまして、新年のご挨拶とさせていただきます。